

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA SELF EFFICACY DENGAN KECEMASAN SAAT PRESENTASI PADA MAHASISWA UNIVERISTAS ESA UNGGUL

Created by WINDA SEPTA RIANI

Subject : HUBUNGAN ANTARA SELF EFFICACY DENGAN KECEMASAN SAAT PRESENTASI PADA MAHASISWA UNIVERISTAS ESA UNGGUL

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA SELF EFFICACY DENGAN KECEMASAN SAAT PRESENTASI PADA MAHASISWA UNIVERISTAS ESA UNGGUL

Keyword : presentasi, self efficacy, kecemasan

Description :

Hubungan Self Efficacy Dengan Kecemasan Saat Presentasi

Pada Mahasiswa Univesitas Esa Unggul. (Dibimbing oleh Yuli Azmi Rozali, M.Psi., Psi dan Safitri, M.si).

Salah satu bentuk tugas kuliah yang menuntut mahasiswa mampu berkomunikasi adalah tugas presentasi. Faktor yang perlu dimiliki oleh mahasiswa saat presentasi diantaranya adalah self efficacy yang dapat membantu mahasiswa dalam menghadapi kesulitan saat presentasi dan membantu mahasiswa menghadapi tekanan berupa cemas saat presentasi.

Penelitian ini bersifat kuantitatif korelational non-eksperimental. Sampel penelitian berjumlah 222 mahasiswa Universitas Esa Unggul. Teknik pengambilan data yang digunakan adalah proportionate random sampling, dengan alat ukur berupa kuesioner self efficacy (48 valid) dan kecemasan (43 valid) dalam bentuk Skala Likert. Koefisien reliabilitas (r^2) untuk variabel self efficacy sebesar 0,944 dan koefisien reliabilitas (r^2) untuk variabel kecemasan sebesar 0,946. Artinya kedua alat ukur tersebut reliable dan valid.

Hasil penelitian menunjukkan koefisien korelasi sebesar -0,589 dengan sig 0,000 ($p < 0,05$), artinya ada hubungan negatif signifikan antara self efficacy dengan kecemasan saat presentasi pada mahasiswa Universitas Esa Unggul. Mahasiswa yang memiliki self efficacy tingkat tinggi lebih banyak bila dibandingkan dengan mahasiswa yang memiliki tingkat self efficacy rendah. Sedangkan pada mahasiswa yang memiliki kecemasan tingkat rendah lebih banyak bila dibandingkan dengan mahasiswa tingkat tinggi.

Contributor : Yuli Azmi Rozali

Date Create : 05/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2010-71-070

Collection : undergraduid_2010-71-070

Source : Undergraduate these psychology of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor